

Mahasiswa KKN 56 Ikuti Pengajian Bersama Warga Blang Poroh



Mahasiswa KKN 56 Ikuti Pengajian Bersama Warga Blang Poroh

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM), Universitas Malikussaleh kelompok 56 mengikuti kegiatan pengajian (belajar membaca Al-qur'an dan kitab kuning bersama) yang bertempat di Dusun Blang Poroh Gampong Alen, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Minggu (6/11/2022).

Ketua kelompok KKN-PPM 56, lucky Ade Kurniawan menyampaikan bahwa ini merupakan kegiatan pada hari kelima, pengajian kedua yang kami ikuti bersama warga desa setempat. Pengajian pertama pada jum'at (4/11/2022) bertempat di meunasah gampong sedangkan pengajian kedua ini bertempat di balai pengajian.

"Untuk hari kelima ini kami langsung menjalankan program pengajian bersama warga Gampong Alen dengan mengikuti kegiatan pengajian bersama, aktivitas ini selain untuk menambah wawasan agama juga mempererat tali silaturahmi dengan warga setempat," ujar lucky

Pengajian yang diikuti oleh warga sekitar dibimbing oleh Ustadz Muhammad Anwar atau lebih dikenal dengan panggilan walid dari Gampong Blang Patra. Pengajian dimulai dengan belajar membaca Al-qur'an secara bergantian setelahnya dilanjutkan dengan membaca kitab kuning Jami' Jawami' Almushanifat mengenai "Kelebihan Memanah dan Hak-hak Orang Tua Atas Anak".

Walid mengatakan "pengajian ini rutin digelar setiap minggu pagi mulai pukul 09.00 sampai dengan 11.00 yang diikuti oleh kaum perempuan, sedangkan untuk kaum lelaki digelar setiap malam kamis selesai magrib".

Kegiatan pengajian ini merupakan kegiatan yang positif bagi warga Desa Alen dalam bidang keagamaan dan disambut baik oleh Geuchik maupun masyarakat setempat. Begitu pula bagi kelompok 56, dimana memberikan banyak ilmu tambahan khususnya keagamaan.

Khaidir MSi selaku Dosen Pembimbing kelompok 56 mengharapkan agar selalu berbaur dengan masyarakat "Dengan adanya kegiatan pengajian ini diharapkan mahasiswa dapat berbaur dan beradaptasi dengan warga sekitar sehingga dapat mempererat tali silaturahmi juga menambah wawasan mahasiswa" ujarnya.

Kelompok KKN-PPM 56 Universitas Malikussaleh ini beranggotakan 15 Mahasiswa yang diketuai oleh lucky Ade Kurniawan dan 14 lainnya yaitu, Sekar Mayang Sari, Nursela, Desi Auliza, Dwi Shinta, Nuril Khasanah, Rukun Boangmanalu, Rahmazani, Lulu Amelia, Supriadi Tamba, Syarah, Arya Permana, Enita Miranda, Kartini Dahri, dan M.Ricky Zulham.[tmi]

Tanggal: 08 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),